

Emmanuel Macron – 5 années de scandales

Avant d'entamer son premier mandat, Emmanuel Macron avait assuré aux français que lui-même, son gouvernement et ses députés, allaient faire preuve d'exemplarité dans l'exercice de leurs fonctions. Hélas, après cinq ans, le bilan est bien maigre et cette promesse, pourtant si importante aux yeux des électeurs, n'a pas été tenue. On ne compte plus les ministres ou les élus de la majorité présidentielle qui ont été condamnés pour des faits plus ou moins graves. Le problème c'est que ces affaires effritent la confiance qu'ont les électeurs envers leurs responsables politiques.

Dans cette vidéo, la journaliste du média [Blast](#), [Salomé Saqué](#), résume ces affaires qui ont secoué Emmanuel Macron

Politique et Ecologie - 16 juillet 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0